
　皆さん、大変お疲れ様でございます。今日は多

くのメンバーにご参加いただきまして有難うござ

います。

　２週間ぶりの例会という事で非常に新鮮に思っ

ておりますと共に若干緊張しておりますけれども、

頑張って会長挨拶を務めさせていただきます。前回の会長挨拶

で例会が終わった後にクレームが入りました。挨拶が非常に長

すぎるという話を何人かのメンバーからいただきまして、15分

程度話をしていたということでございますので今日は短く終わ

らせたいと思います。もし長いようでしたらどなたか合図をい

ただけたらと思います。

　まずはＩＭのＰＲの件ですが、13日木曜日に清里ＲＣ様に

キャラバン隊が向かって、これで５分区８クラブ全てのキャラバン隊ＰＲが終了しました。最終の清

里ＲＣ様へのＰＲは浅野ＩＭ実行副委員長が担当され、ＰＲ姿をライブ配信していただきました。そ

の姿を見せていただいて、おかしく笑っておりましたけれどもそのなかでももっとも力強くＰＲされ

ていたのが、やはりコンパニオンの話でした。北見の綺麗どころを何とか集めるため、日々努力し

ておりますので参加のほど何卒宜しくお願いしますという締めでＰＲを終えたようです。私の個人的

な推測ですが、登録数340～350名になるのではないかと思っております。市内４ＲＣで概ね200人い

らっしゃいますので網走、清里、美幌、斜里で７割の掛け算で150名くらいの登録をしていただける

と思っております。ただ、当日の参加は320名前後と読んでおります。あくまでも私の推測ですので、

その数字になるかは分かりませんが、そうすると10名１卓で卓数が30卓。30卓ということは30名のコ

ンパニオンを集めなければいけないという、大変な重責を浅野副委員長は自ら課しているところでご

ざいます。是非30名の夜の綺麗どころを集めていただくようお願いしたいと思いますけれども若干不

安材料もございます。行く先々でこの話をしておりますので絶対に履行してもらわなければならない

と思いますので、今日から当日まで毎晩夜出歩いて綺麗どころに声を掛けていただいて当日迎え入れ

ていただきたいと思います。本当にお忙しいなか実行委員会のメンバーにはご協力をいただきました。

有難うございました。
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《明るく・楽しく・元気よく
　広げよう親睦の輪！深めよう絆！育もう奉仕の精
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「ロータリーに参画しましょう！　誰かのために、あなたのために、自分のために」



　今日の例会はＩＭ実行委員会の担当となっております。準備も佳境に入ってきており、各委員会に

おいても精力的に当日に向けて打ち合わせをされていると思います。ここからは情報の共有が成功の

鍵となりますので、各委員会が課題としていることやどこまで進捗しているのか、或いは何をしよう

としているのかをこの例会で感じ取ってもらい、当日のイメージをしっかりと膨らませていただきた

いと思います。そして、佐藤ＩＭ幹事には大変なご負担をお掛けしておりますが当日まで倒れること

のないようお願いをし、西ＲＣを当日まで牽引してもらいたいと思います。

　短い時間ではありますが、楽しく実のある例会でありますことを念じ例会冒頭の会長挨拶とさせて

いただきます。

入　会　式

氏　　　名　岡田　和樹さん

生 年 月 日　昭和48年９月19日

勤　務　先　医療法人社団　卸町歯科医院

役　　　職　理事長

所　在　地　卸町１丁目１－９

職 業 分 類　歯科医

自　　　宅　西富町２丁目９－26

所属委員会　会員増強委員会

スポンサー　西村会長・松浦会員

氏　　　名　村田　貢範さん

生 年 月 日　昭和50年１月21日

勤　務　先　むらた株式会社

役　　　職　代表取締役

所　在　地　西富町２丁目18-16

職 業 分 類　リサイクルショップ

自　　　宅　西富町２丁目18-18

所属委員会　親睦活動委員会

スポンサー　西村会長・市川会員

幹事報告 迫田幹事

１）本日18時より４ＲＣ麻雀大会が開催されます。ご参加予定の会員は宜しくお願い致します。大会

運営のお手伝いをお願いしている会員もご協力お願い致します。

２）３月６日開催予定のパティッターさんの送別会について、出欠の回答が未提出の会員は次回例会

までにご連絡をお願い致します。

３）第９回日台ロータリー親善会議のご案内が届きました。2025年５月31日（土）に札幌で開催され

ます。受付の締め切りは３月17日となっております。親睦ゴルフ大会や前夜祭などのイベントも

予定されておりますので是非ご参加下さい。詳細は私までお問い合わせ下さい。

４）留学生交流の夕べ参加報告についてです。２月13日（木）に北見工業大学で開催され西村会長、

松浦会員、棧会員、小泉（ユ）会員、紺野会員と私の６名で参加し、多くの留学生や関係者と交

流を深めることができましたことをご報告させていただきます。

５）２月13日に清里ＲＣ様で最後のＩＭのＰＲを行い、すべてのＰＲ活動が無事終了致しました。ご

協力いただいた実行委員の皆様有難うございました。

６）５月15日の例会会場がホテル黒部様からプラザホテル様に変更になります。時期が近づきました

ら再度皆様にご報告致します。



７）３月６日の例会から委員会報告で次週例会ＰＲを担当委員会の方に報告していただきたいと思い

ます。出席率向上を図っていくための施策となっておりますのでお願い致します。

８）本日配布しました理事会議事録の訂正です。審議事項４に３月20日卓話とありますが正しくは３

月27日です。

９）本日レターボックスに３月例会の出欠案内を配布しております。

委員会報告

近江次年度幹事

１）本日、2025-2026年度の役員、理事、委員会名簿をレターボックスに配布させていただきました

ので、各自ご確認のうえご理解とご協力のほど宜しくお願い致します。そのなかで一部訂正があ

ります。（誤）社旗奉仕委員会→（正）社会奉仕委員会です。休会会員につきましては、現在本

人に意思確認をしておりますので、結果を踏まえたうえで後ほど名簿に掲載させていただきます。

また近年、予算、行事日程、活動計画等の地区への提出期限が早まっておりますので役員、理事、

各委員長の皆様には早めの提出をお願いすることになりますのでご理解のほど宜しくお願い致し

ます。

２）例年行われているラーニングセミナーの開催が本年は釧路にて４月12日（土）、13日（日）に予

定されております。西ＲＣでのＩＭが終わったばかりでの日程となりますので慌ただしいとは思

いますが、準備の都合もあるため追って連絡させていただきます。

プログラム 「 Ｉ Ｍ に 向 け て 」
ＩＭ実行委員会

（進行）佐藤（尊）ＩＭ幹事

１．松浦ガバナー補佐より

　ＩＭ開催まで残り１か月余りとなりました。おかげさまで実行委員会の皆様に尽力し

ていただいて、素晴らしいＩＭの景色が見えてきたような気がします。本来ＩＭという

のはロータリアンが集まってロータリー情報など色々なことを情報共有する場であり、

ディスカッションをする場だと言われております。同時に知識を広める場であると言わ

れております。今回私たちは棋士藤井七冠の師匠であります杉本昌隆八段をお招きして特別講演をさ

せていただくことになっております。当クラブは新人会員がたくさんいるなかで、歴史的に見ても素

晴らしい存在である杉本先生のお話を聞きながら個々がどれだけ学びを得られるかということを必要

としているのではないかと思われます。皆さんと一緒に学んで、その後懇親会で語り合うことができ

れば素晴らしいなと思っております。

　今年度は西村会長、高田増強委員長、会員増強委員皆さんのおかげでたくさんのロータリアンに入

会していただきました。新しい会員がＩＭに向けて不安だったり、自信が無かったりする場面が多々

あるかもしれませんが、どんどん動いてもらいたい。動く事によって経験が生まれます。経験が生ま

れる事で出会いが生じ、出会いが新たな経験に繋がっていく可能性があります。それが実績となり、

自信に繋がることを私は確信しております。ＩＭ開催は単にイベントをやるということではなく、ク

ラブの個々のロータリアンの成長と最終的には西ＲＣがこの地区でどれだけ成長出来るかという良い

機会ではないかと思っております。現在、ＩＭ実行委員会で活躍している人達が何年か前までは新入

会員でした。その会員の方々がこんなに素晴らしい企画を作り上げ、着々と実行に移すというのは素

晴らしいことだと思っています。西ＲＣの先輩達が懐の深いスタンスで私達を受け入れてくれるから

なのではないかと思います。新入会員の皆さんが５年後、10年後に力を発揮して更に西ＲＣが大きく

なれば有難いと思っています。ＩＭ成功に向けて皆さんと頑張りたいと思いますので宜しくお願いし

ます。



２．山本ＩＭ総務委員長から当日の進行の概要を説明していただきました。

３．松井ＩＭ会場委員長から講演会場、駐車場、会場内の概要を説明していただきました。

４．今井ＩＭ接待・親睦委員長から懇親会の料理内容、余興、手土産などについて説明していただき

ました。

５．棧ＩＭ実行委員長からＩＭへ向けた総括をしていただきました。





月 日20 65
（休会者  3名） 11 58 10 0 90.6％2本 日 例 会

※但し、休会者３名を含む総数は68名です。

■ 例会予告 3 月 6 日 ゲスト卓話「北見市の水道水はどんな水？」
 北見市上下水道局 浄水場 管理課 係長  浅野　優 氏　環境保全委員会

3 月 13 日 情報集会報告　	 Ｒ情報委員会

■会報委員長　市村　政弘　／　■編集文責　羽田野博幸

出席報告 出席委員会


